

Stiftung Warentest: claro mit der Testnote "Gut" wieder vorne mit dabei!

Das renommierte, unabhängige Testinstitut "Stiftung Warentest" aus Berlin stellte am 24. Januar 2024 die Ergebnisse für "Maschinelle Geschirrspülmittel" vor: die österreichischen Geschirrspültabs von claro wurden wiederholt mit der Note GUT ausgezeichnet.

Das claro Classic Tab sowie 14 weitere Classic Spültabs von anderen Produzenten wurden von Stiftung Warentest ganz genau unter die Lupe genommen: Materialschonung, Belagsverhinderung, Umweltschutz und Nutzerfreundlichkeit der Verpackung sind nur einige der Kriterien, mit welchen sich die Naturtalente aus Österreich, ausgezeichnet mit dem EU-Ecolabel, im direkten Vergleich zum Mitbewerb hervorheben.



Nur ein einzelnes Mitbewerber-Produkt, das beim Test mitgetestet worden ist, hat ebenfalls die EU-Ecolabel Auszeichnung. Eine der besten Noten konnte claro beim Testkriterium "geringe Gewässerbelastung" erhalten.

"Unsere Classic Tabs performen nicht nur ausgezeichnet, sie entsprechen auch zu 100 % der Philosophie 'Grün. Aber gründlich.' von claro: Die mikroplastik- und palmölfreie Rezeptur tut unserer Umwelt gut, und die einfache Anwendung ist ein großer Pluspunkt für unsere Kunden!", erklärt Inhaber und Gründer Josef Dygruber mit Stolz.

Fotos

in Druckqualität zum Download, Bildrechte: claro products GmbH:

- claro Classic Tabs: https://www.claro.at/wp-content/uploads/2024/01/claro Classic Tabs 40er Stiwa Karton frontal Schatten 20240129.
 png
- Josef Dygruber:
 https://www.claro.at/wp-content/uploads/2024/01/claro Foto Josef Dygruber Classic Tabs 40er Stiwa 2024129.jpg



Unternehmensbeschreibung

claro ist ein umweltfreundlicher Geschirrspül- und Waschmittel-Hersteller aus Österreich mit Sitz in Anif bei Salzburg und wurde 1995 von Josef Dygruber gegründet. Ziel war es, Geschirrspülmittel bester Qualität herzustellen und Entwicklung, Produktion, Design und Marketing unter ein Dach zu bringen und den Standort Österreich zu sichern. Heute steht der regionale Familienbetrieb claro für perfekt sauberes Geschirr und Wäsche sowie für eine intakte Umwelt.

Alles was claro nicht selbst herstellen kann, wird von regionalen Lieferanten bezogen: Verpackungen kommen von einer Verpackungsfirma aus Oberösterreich. Das Alpensalz wird von der Saline in Ebensee bezogen und wird in einer geschützten Werkstätte in Hallein abgefüllt. Dadurch bleibt claro immer lieferfähig und trägt somit zur wirtschaftlichen und sozialen Bedeutung des Standorts Österreich bei.

Rückfragen & Kontakt: claro products GmbH Julia Wurm

Email: marketing@claro.at | Tel.: 0043-6232-2626-563